

El grupo de rock eldense Lándevir estrena el videoclip "Magia"

19/06/2019



El grupo de rock eldense **Lándevir** acaba de publicar un nuevo videoclip, "**Magia**", con motivo del primer aniversario de la publicación de su **cuarto disco de estudio** titulado *Desde el Silencio*. En el vídeo "**Magia**" han participado multitud de paisanos de Elda, entre los que se encuentran dos de los componentes de la banda **Excalibur**. También participan niños, seguidores y amigos dando forma a un original videoclip que ha gustado mucho y ha alcanzado **más de 7.000 visitas en 15 días**. Actualmente la banda se encuentra inmersa en una gira nacional que ya les ha llevado a **Madrid**,

Barcelona y Zaragoza, y han conseguido buenas entradas y críticas en las tres ciudades. Este mismo sábado 22 de junio, estarán en Valencia en la Sala Paberse Club a partir de las 22:30 horas.

Además, forman parte del cartel de la próxima edición del **Festival Leyendas del Rock**, que se celebra cada año en agosto en Villena. Este festival es uno de los más importantes de nuestro país y reúne cada año bandas internacionales de primer nivel.

<https://www.youtube.com/watch?v=-7S0EaGnGTg>